

“ MOI AUSSI JE VOUS DIS : FAITES-VOUS DES AMIS
AVEC LES RICHESSES D'INIQUITÉ, AFIN QUE, LORSQUE
VOUS QUITTEREZ LA VIE, ILS VOUS REÇOIVENT DANS
LES TABERNACLES ÉTERNELS ” SAINT LUC, 16-9



U ne église sauvée

À **Broadway** (New York), une église était menacée d'être désaffectée. Son curé décida, tout simplement, d'y célébrer la messe de toujours et qu'on appelle depuis Benoît XVI, le rite « extraordinaire ». Le prêtre fut exaucé: la foule a empli tous les bancs. Combien d'autres paroisses pourraient être sauvées de cette manière si évidente qui répond aux vœux de tant et tant de catholiques !

M^{gr} Krzysctof Bialasik, évêque d'Oruro en **Bolivie**, dans son homélie du 16 août 2015, a demandé que la distribution du corps de Notre-Seigneur, dans la main, soit interdite sur toute l'étendue de son diocèse. Rappelant que cette façon de distribuer la communion remontait au XVII^e siècle, et qu'elle avait été favorisée par les Calvinistes qui ne croyaient pas en la présence réelle : « Même Luther ne l'aurait pas fait ! », s'est-il exclamé, soulignant que certains Luthériens, en Scandinavie, s'agenouillaient pour recevoir ce qu'ils appellent la communion...

Au **Portugal** qui a gardé le dogme de la Foi, comme nous l'avait annoncé la Sainte Vierge à Fatima, on ne communique que sur la bouche.

Vanuatu

Nos missionnaires sont partout, jusqu'aux confins du monde, selon le commandement de Notre-Seigneur, comme nous le rappelle l'abbé Bochkoltz : « Merci pour vos nouvelles régulières. Vous serez certainement heureux de lire ma dernière lettre sur

Missions vous prie de bien vouloir l'excuser de son retard dans la publication de cette lettre

notre mission au Vanuatu. Très encourageant ! Le Directeur du séminaire d'Australie devrait me dire très prochainement quel est l'heureux séminariste qui pourra le premier bénéficier de votre générosité.

In Christo Rege,
Abbé Louis Bochkoltz+ ».

Chrétiens. Au Levant, depuis les croisades, 'parole d'honneur' se disait 'parole franque'!

Mais les mondialistes se heurtent à cette sentence inéluctable : « les martyrs sont semence de Chrétiens ». Et c'est ainsi que le président russe est aux côtés d'El-Assad qui, depuis long-

temps, protège les Chrétiens contre les Frères musulmans. Étant donné la manière dont Poutine est traité par les Occidentaux – déjà lorsqu'il tentait de régler les problèmes avec les Musulmans, en Tchétchénie – à présent grevé de sanctions (qui malheureusement pénalisent nos agriculteurs français que les lois de l'Europe aux ordres des Anglo-Saxons, ont mis au plus bas), on ne voit pas pourquoi il leur ferait part de ses projets qui sont avant tout de sauver des Chrétiens. Et la Russie est de plus en plus la bête noire des droits-de-l'hommes car une majorité de députés approuve la religion orthodoxe qui veut supprimer la gratuité de



Vanuatu: le prêtre célèbre la messe avec, pour seul éclairage, une lampe accrochée à la charpente d'une chapelle de fortune

Moyen-Orient

Malheur à vous si vous êtes chrétien et si vous avez du pétrole. Bachar el-Assad est coupable de tous les crimes, déclaré dictateur sanglant parce qu'il a l'audace de protéger les Chrétiens face aux "Frères" musulmans, sur un territoire convoité par les mondialistes.

En Syrie, Poutine est accusé de tout et de rien, de mystérieuses manœuvres alors qu'il a repris la mission autrefois tutélaire de la France, de protection des

l'avortement.

Mais les Occidentaux veulent toujours se mêler des affaires des autres et imposer la déesse démocratie à des gens qui n'ont pas les mêmes mœurs que nous. Au Nigeria, en Irak, en Libye, on a vu le résultat... Ils s'inquiètent donc de voir se renforcer la présence russe en Syrie dont la partition est, depuis longtemps, le rêve des francs-maçons auxquels se sont opposés depuis longtemps nombre de chefs militaires, sur le terrain, quand le Levant (Liban et Syrie) était protectorat

Missions. Association Loi 1901, reconnue d'intérêt général. Enregistrée auprès de la préfecture des Hauts-de-Seine (n° 1069 - J.O. du 21 mai 2011)

Président : *Marc Sillard* ; rédacteur en chef : *Fabienne Monclar* ; trésorier : *Bernard Dufour*.

Siège : 6, Parc de la Bérengère – 92 210 Saint Cloud – 06 70 16 57 24 – missions.assoc@gmail.com

Maquette : Missions • Imprimé par Micropubli 78 450 Villepreux • Dépôt légal 4^e trimestre 2015 • ISSN n° 2261-2467

Reproduction encouragée. Pour une reproduction partielle, merci de citer la source « Missions ».



français. L'auteur de ces lignes a raconté, durant la seconde guerre mondiale le combat de son père, soldat chrétien, avec les Alaouites, d'une francophilie à toute épreuve, à ses côtés face aux Anglo-Saxons, prélude à celui d'aujourd'hui (dans 'Monclar', éd. Via Romana).

Et tandis que les Occidentaux s'indignaient devant le martyre des Chrétiens d'Orient mais lanternaient, les Russes, eux, ont attaqué pour enfin arrêter le massacre. Et ne pouvant compter sur l'OTAN, ils se sont alliés à l'Iran chiite. De quoi inquiéter les États-Unis car il serait dangereux de déplaire à son alliée sunnite et ses réserves de pétrole, l'Arabie Saoudite qui, depuis longtemps, finance les printemps arabes, les rebelles payés et armés pour installer la charia dans ces pays. Bientôt, ce sera chez nous.

Où sont passés les droits de l'homme et que fait-on de "la déesse démocratie" en Arabie Saoudite où sévissent les châtiments les plus abominables ? Un jeune homme est puni de dix ans de prison et mille coups de fouets pour « insulte à l'islam ». Ayant vécu dans des pays musulmans, nous avons vu l'application de la charia coutumière, cette loi cruelle et sans pardon qui étreint tout cœur de Catholique. C'était pourtant avant l'imposition de la démocratie qui lui permit de passer de coutumière à sanglante pour anéantir les Chrétiens. Mais les Nigériens, qui ne sont pas prêts de brader leur Foi, sont massacrés par la secte Boko Haram, en lien avec les réseaux pétroliers.

Vatican

Sachant l'opposition de nombre de cardinaux fidèles à la doctrine, François, un mois avant le Synode sur la famille, a décidé de faciliter l'annulation du mariage pour les divorcés n'ayant pas régularisé une nouvelle union. Est-ce pour les encourager ? Il est vrai que, lors de la première session du Synode, les problèmes des divorcés remariés et le mariage gay n'avaient pas obtenu la majorité nécessaire des 2/3, en raison du droit canonique que le pape veut bousculer. Le 24 juin, il a sorti une 'feuille de route' pour le prochain synode, puis il décidera seul. Depuis Vatican II, on a tendance à oublier que le pape n'est pas infaillible sans l'assistance requise du Saint-Esprit.

Ainsi, l'évêque du diocèse deviendra le seul juge. D'ailleurs, ne fait-on pas tout pour faciliter les futures annulations puisque l'Église, qui va de plus

en plus vers le monde, estime que la fidélité n'est plus une vertu de notre temps ? En effet, les jolies églises de France, où l'on ne dit plus qu'épisodiquement la messe, sont choisies pour les mariages en raison de leur charme mais l'on a oublié certaines règles. Les portes ne sont pas toujours ouvertes durant les cérémonies pour qui aurait des raisons de s'opposer à l'engagement célébré ; ce qui donne certaines latitudes après...

Angleterre

Les Anglais sont toujours en avance pour abattre le catholicisme. Comme le fit Henry VIII, lorsqu'il voulut changer de femme sans l'accord de l'Église. Ainsi, il chargea son évêque Cranmer, secrètement converti au protestantisme, de lui concocter une nouvelle église dont il s'institua le chef. Celui-ci changea les autels en tables, introduisit le vernaculaire et la communion dans la main. Puis Henri VIII se fit le chef de cette nouvelle église, s'empara des biens de l'Église et se maria six fois. Quand on commence à se donner certaines libertés, elles deviennent sans frein.

À présent, à **Manchester**, la chapelle catholique sera transformée en mosquée. Mais il est prévu un lieu de culte pour les Protestants et les Juifs ainsi qu'« une salle de ressourcement pour les personnes sans religion ». Il fallait l'inventer ! Car plus rien pour les Catholiques.

La planète en émoi

La photo de l'enfant retrouvé sur une plage a fait pleurer l'Europe entière. Au moment même où celle-ci décidait de réviser les règles d'entrée dans l'espace Schengen.

Le but est atteint. Cela nous fait penser inexorablement à la guerre de Yougoslavie quand les musulmans tiraient sur leurs propres frères pour attirer les secours occidentaux contre les « méchants » Serbes qui n'y étaient pour rien (témoignages de militaires français sur place). Ou tout simplement à ces Roms qui pincent leurs enfants pour apitoyer les passants. Combien d'enfants morts parmi les Chrétiens d'Orient, et dont nous n'avons pas vu les photos ?

On connaît la cruauté des passeurs qui se moquent des droits de l'homme et que rien n'effraye pour continuer à s'enrichir sur la misère des autres, et les "maquereaux" de tant de pays, qui

envoient de pauvres filles sur les trottoirs de Paris ou derrière les vitrines d'Amsterdam.

Ce corps d'enfant n'a-t-il pas été, tout simplement, passé par-dessus bord comme tant de migrants chrétiens le furent par d'autres migrants musulmans qui viennent en France pour l'envahir et imposer leur religion ? Hitler, lui aussi, savait jouer sur nos imprescriptibles droits de l'homme pour nous attendrir, entre les deux guerres, et affaiblir le moral de ceux qu'il avait décidé d'occuper. La même tactique que Lénine : pourrir le moral de l'ennemi par sa propre propagande humanitaire. Sur les photos de migrants arrivés à bon port, on voit peu de femmes et d'enfants mais surtout des hommes jeunes et en bonne santé. Stephan Zweig avait écrit un livre au nom explicite : « La pitié dangereuse ». Dans les pays islamiques des enfants, pas beaucoup plus grands que l'enfant de la photo, sont entraînés par l'Etat islamique à commettre des attentats, par haine du Chrétien qu'on apitoie pour mieux l'assassiner, une fois entré chez lui.

En favorisant l'immigration, on encourage les passeurs qui considèrent les êtres humains avec une cruauté qui dépasse tout. Le prix du passage est tarifé en fonction du degré de mort lente qui attend le candidat à l'émigration. Mais certains arrivent à destination et, si l'on en croit le ministre du pétrole libyen "démocrate" d'un des deux gouvernements de Libye : « le trafic est entretenu par les islamistes (...) Daech enrôle les jeunes, leur apprend le maniement des armes » et « promet à leur famille de faciliter leur passage de la Méditerranée, pour entrer en Europe » (*Le Figaro*, 02/06/2015).

En **Serbie**, l'Etat islamique a tenté d'empoisonner le réseau d'eau potable de l'enclave serbe. Comme en Syrie où la population a été privée d'eau tout l'été, les réservoirs ayant été vidés et l'eau jetée dans la nature par les rebelles (DICI).

Nombre de migrants chrétiens ont été agressés durant leur traversée. Ceux qui ont survécu, le sont maintenant dans les centres d'hébergement.

Les Arméniens, après la Grande Guerre, réclamèrent la protection de la France. Clemenceau la leur refusa par haine de tout ce qui était chrétien. Nombreux s'étaient réfugiés à Chypre qu'ils durent à nouveau quitter lorsqu'elle fut envahie par la Turquie, sans objection des Occidentaux et des

droits de l'homme. Ils ont, enfin, trouvé refuge auprès de Poutine à qui est reprochée l'annexion par referendum d'une vieille terre russe, la Crimée. Heureusement pour les Arméniens car l'OTAN renouvelle son alliance avec les Turcs.

Les menus de la religion laïcarde

Le maire de **Châlons-sur-Marne** avait osé décider de supprimer les menus de substitution dans les cantines de la République. C'était sans compter le dépôt de plainte de la Ligue de défense des droits des musulmans qui fait dorénavant la loi en France.

Les voici tout fiers de leur trouvaille : le repas végétarien et laïcard dans les cantines mais en option, évidemment, car il ne faudrait pas contrarier la Ligue des droits des musulmans qui n'hésiterait pas à se révolter contre cette islamophobie intolérable.

Quant aux Chrétiens, ils sont, on le sait, les ennemis du pouvoir et de cette religion laïcarde, celle des libres penseurs, si sectaires, si imbus d'eux-mêmes qui, comme au temps de la

pas besoin de savants », disaient-ils. « 1789 dans l'Eglise » devint également la référence par laquelle M^{sr} Suenens ouvrit le concile Vatican II qui remplaça la charité par la solidarité.

Une nouvelle formule de menus dans les cantines, soi-disant laïques, qui ne tiennent pas compte de la filière porcine en faillite, mettant au chômage tant de Français. En effet, que fait-on de nos pauvres éleveurs de porc qui, autrefois, fournissaient les cantines à moindre coût, ce qui ménageait l'économie de notre pays ? Mais il faut croire que la France est à présent très riche et son économie florissante, en passe de rejoindre celle de la Grèce ! En attendant, les éleveurs de porc mettent la clef sous la porte ou se suicident.

Notre éducation chrétienne apprenait aux enfants à prendre ce qu'on leur offrait pour ne pas offenser la personne qui le leur donnait ; et à tenir compte de cette notion de compassion dans l'abattage des animaux, en les assommant pour leur éviter de souffrir. Comme Dieu fait toujours tout parfaitement et rend profitable tout acte charitable, cela évitait certaines

les obligèrent à devenir « citoyens français » et à sortir de leurs ghettos, selon le droit que leur octroyait la monarchie pour vivre d'après la loi mosaïque, ils ne réclamèrent pas de nourriture casher. Suivant l'exemple donné, ils en réclament à leur tour. Combien de menus en perspective, au choix, suivant les religions... et les nouveaux arrivés ? Car la République laïque est favorable à toute religion sauf la Catholique.

Est-ce au nom des « valeurs républicaines » ou « citoyennes », dont on nous rebat les oreilles et dont on cherche en vain la teneur, que « la charité est interdite » ? Un employé de "Mac Do", n'ayant écouté que son cœur, a offert son repas à un S.D.F. La Direction a interdit de restaurer les sans-abri. Ces pauvres sans-abri qui se multiplient en France tandis que les immigrés sont logés à l'hôtel. Laissent-ils leur chambre dans le même état que dans les centres d'hébergement où, vivant selon leurs mœurs, ils entretiennent une insalubrité épouvantable, jetant leurs détritiques partout quand ce n'est pas par la fenêtre ? Ayons une



Un nouveau séminaire aux États-Unis

Le séminaire de Winona (Minnesota) devenant trop petit pour accueillir toutes les vocations qui frappent à la porte de la FSSPX, les travaux de construction d'un projet grandiose s'élèvent à Buckingham (Virginie). Bien avancé, il devrait ouvrir ses portes à l'été 2016

Révolution française, assassinaient les religieux, les chassaient des hôpitaux et des écoles quand il n'y avait pas de trou de la Sécurité sociale car les religieux ne faisaient pas les 35 heures mais travaillaient pour l'éternité. Et au nom de la déesse Raison, l'on guillotina Lavoisier, car « la Révolution n'a

contaminations de la viande des animaux stressés lors des abattages rituels.

Il est à noter que les Chrétiens n'ont jamais réclamé de poisson le vendredi; ils s'abstenaient. Quant aux Juifs, lorsque, au nom des droits de l'homme, la République puis Napoléon

pensée et une prière pour les pauvres femmes de ménage françaises qui n'en peuvent mais.

Le dieu de l'islam

Il paraît que nous aurions tous le

Honoraires
Messe: 17 € - Neuvaine: 170 € - Trentain: 680 €

même dieu! Ce nouvel enseignement nous rappelle le temps de la « théologie de la libération », quand certains évêques se faisaient les complices du communisme qui, pourtant par la voix de Lénine, enseignait : « À bas l'amour du prochain, c'est la haine du prochain qu'il nous faut » (cité par Renée Casin).

L'Église de tout temps, à l'inverse des Protestants, a lutté contre l'esclavage et s'est attiré bien des inimitiés pour ce combat. À présent, au nom de la loi islamique, les musulmans appliquent « la théologie du viol » sur les Chrétiens, les Juifs et tous les polythéistes, comme ils les appellent. C'est une prescription du Coran et ils prient Allah avant de l'appliquer sur leurs « esclaves sexuelles ». Comme nous le rappelait l'abbé Serralda, la loi islamique prescrit d'esclavager tout le monde, y compris « le Christ » !

Ce doit être la raison pour laquelle nos évêques, au lieu de donner les églises vides à la FSSPX, préfèrent qu'elles deviennent des mosquées. Un véritable signal de prise de territoire sur la religion chrétienne, adressé aux Musulmans.

Comme cette manifestation, prévue en août pour soutenir les Chrétiens d'Orient, finalement annulée par crainte de ranimer « l'esprit des croisades » dont le but, comme on le sait, était de libérer la route des lieux saints sur laquelle les Chrétiens étaient capturés et esclavagés par les Musulmans.

On ne parle plus de « fraternité ». Mais qui a rendu nos peuples européens si généreux, qui a inventé le mot de « charité », sinon notre civilisation chrétienne, à la suite de notre seul

Dieu, le Dieu d'Amour, Notre-Seigneur ! Cette civilisation chrétienne qui, par charité, accueille tous ces musulmans dont le rêve est de nous anéantir comme ils l'ont fait en Afrique du Nord, autrefois chrétienne.

Estonie

Extrait de "Mater Misericordiae" n° 3, lettre de la maison autonome des pays de l'Est.

« La FSSPX a officiellement lancé la construction de son projet à Tallinn, en Estonie. La divine Providence, l'Immaculée et saint Joseph ont contribué d'une si belle façon à ce projet ! (...) Ce bâtiment constitue la première tranche de notre projet qui en comporte deux, l'objectif final étant de construire cette résidence pour les prêtres de la Fraternité ainsi qu'une belle église. De manière temporaire, le rez-de-chaussée servira de chapelle, au-dessus seront les chambres permettant de recevoir les prêtres de passage en fin de semaine, le

sous-sol étant réservé à la sacristie et au rangement.

Les fidèles sont enchantés et reconnaissants pour leur nouvelle maison. S'il vous plaît, priez pour que ce projet aboutisse. Et si l'Immaculée et saint Joseph vous suggèrent de nous aider, alors vous pouvez adresser vos dons » ... à MISSIONS qui les fera parvenir à destination (préciser 'pour l'Estonie').

Pologne

Pas de loi sur le 'gender' en Pologne. Catholique et conservateur, Andrzej Duda, président de la Pologne, avait mis son veto à une loi permettant de se prétendre du sexe opposé, ouvrant la voie au 'mariage' et à l'adoption pour les homosexuels. La proximité des élections du 25 octobre a fait reculer le parti paysan, membre de la coalition gouvernementale de gauche qui, craignant de s'aliéner son électorat de gauche, a rendue impossible la majorité légale des 3/5.



Vous qui prenez cette lettre dans les églises, où vous avez le bonheur de recevoir *le Pain de vie* dont d'autres sont privés

N'oubliez pas : nos missionnaires, sans relâche, travaillent dans le monde entier pour *Le* leur offrir.

Ils manquent cruellement de moyens... Vous êtes très sollicités ? Donnez pour l'essentiel !

Certains sont très généreux, d'autres donnent ce qu'ils peuvent car ils l'ont compris.

Nous ne saurons assez les remercier pour tant d'âmes sauvées.

C
O
T
I
S
A
T
I
O
N
&
D
O
N
S

Mme, Mlle, M.: Date :

Prénom, Nom :

Adresse:

Code postal : Ville : Tph :

Adhère à l'association "MISSIONS" et verse la somme de € (chèque à l'ordre de MISSIONS)

La Lettre est adressée gracieusement aux religieux

Réception de la Lettre par la poste ou par courriel:@.....

Reçu fiscal: oui - non (à partir de 20 €)

Coupon (ou copie) à envoyer, accompagné du règlement, à :

MISSIONS, 60 avenue du Général Leclerc, 78230 LE PECQ

Pour un virement permanent (voir avec votre banque): IBAN: FR76 3000 3018 6000 0372 7114 114 - BIC : SOGEFRPP